

## ENTORNO

# Los precios de la industria del deporte se estancan en agosto por tercer mes consecutivo

El Índice de Precios Industrial (Ipri) del octavo mes del año no registró variación alguna en términos interanuales ni intermensuales.

---

Palco23  
25 sep 2019 - 11:48

Los precios del deporte cierran agosto de 2019 con estancamiento. El Índice de Precios Industriales (Ipri) del sector finalizó el octavo mes del año sin cambios respecto a agosto de 2018. Es el tercer mes consecutivo que el indicador no registra cambios. De hecho, en lo que va de año, el Ipri sólo se elevó un 0,1% interanual en mayo, mientras que el resto de meses la tasa interanual se mantuvo estable. El índice tampoco varió en términos intermensuales.

En términos intermensuales, los precios tampoco han variado. Al cierre de 2018, la industria deportiva contaba con 261 fabricantes de este tipo de artículos, entre las que se encuentran marcas como las palas Star Vie, Joma, BH Fitness, las bicicletas acuáticas de Poolbike o los trofeos Enebe, entre otras empresas.

El Ipri nacional, en cambio, disminuyó 2,5% interanual en agosto, casi dos puntos más que en julio, lo que supone el mayor descenso desde agosto de 2016, provocado por el abaratamiento del petróleo y la electricidad, según publica este miércoles el Instituto Nacional de Estadística (INE).